



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Los cuellos de botella hacen mella en la economía española

La **falta de suministros que sufre la industria española** es un problema que está haciendo cada vez más mella. Este factor, que está afectando a la economía mundial, **está influyendo en la recuperación de la economía española** y en las previsiones de crecimiento. La falta de suministros se debe a lo que se conoce como **cuellos de botella**.

**Los cuellos de botella se producen porque la oferta no puede cubrir la demanda de bienes.** En los últimos años se ha dado un exceso de capacidad de la industria o, lo que es lo mismo, **una demanda insuficiente para el exceso de oferta que había**. Esto no ha sido solo producto de la paralización de la economía como consecuencia de la Covid, sino que ya venía ocurriendo desde la gran recesión, que provocó una importante contracción del consumo.

Ahora se ha dado la vuelta a las tornas. **El confinamiento al que se ha visto sometida la población ha hecho que su capacidad de ahorro se haya incrementado** sensiblemente al no poder consumir. Ahora, la desaparición de las

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |